

## 180. LLAMAMIENTO DEL 12 DE AGOSTO DE 1999

### XXVIIa. Conferencia Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, Ginebra 1999 (Resolución II)

*La XXVII Conferencia Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja*

Habiendo tomado nota del Llamamiento solemne firmado, el 12 de agosto de 1999, con motivo del 50º aniversario de los Convenios de Ginebra, por las destacadas personalidades invitadas por el Comité Internacional de la Cruz Roja (que se adjunta).

- Destacando la pertinencia de ese Llamamiento.
- Comprobando con satisfacción el amplio eco que ya ha tenido.
- Hace totalmente suyo el Llamamiento del 12 de agosto y se compromete a contribuir en el logro de sus objetivos.